

Wirbelschleppe: Wieder Schäden

FLÖRSHEIM/HOFHEIM (dpa). Ein Flugzeug hat in der Einflugschneise des Frankfurter Flughafens die Dächer von zwei Häusern beschädigt. Mehrere Ziegel seien in der Nacht zum Freitag durch Luftverwirbelungen heruntergeweht worden, teilte der Flughafenbetreiber Fraport mit. Das Unternehmen kündigte an, den Schaden an den Häusern in Flörsheim zu bezahlen.

Luftverwirbelungen hinter den Tragflächen – sogenannte Wirbelschleppen – treten bei rund 500 000 Flugbewegungen nach Fraport-Angaben jährlich zwischen fünf und 15 Mal auf.